

Se efectúan investigaciones privadas sobre su desaparición

San Sebastián, 7. — Desde hace varios días, por iniciativa privada y de acuerdo con los deseos de la familia de Eduardo Moreno Bergareche, alias «Pertur», se efectúan en ambas márgenes del Bidasoa importantes investigaciones orientadas a esclarecer la misteriosa desaparición de este dirigente de la organización ETA V Asamblea, rama político-militar.

En las investigaciones de carácter privado han intervenido incluso personas expertas en tiempos todavía no lejanos del contrabando, revisando los pasos habituales de frontera de tipo clandestino y los escondrijos para guarecer la «paquetería».

Prácticamente todo el río Bidasoa, aguas abajo de Enderlaza, ha sido objeto de revisión, así como las orillas en los términos municipales de Urrugne y Biriatu y Hendaya, en una parte, e Irún y Fuenterrabia, así como las localidades del interior y vecinas de San Juan de Luz, por otro lado.

Para una mayor efectividad, sigue informando «Logos», se han supuesto varios itinerarios por admitir la hipótesis del secuestro a partir del trazado San Juan de Luz - Behovia, el día 23 de julio, a media mañana. Han transcurrido dos semanas completas y ni una sola pista se ha producido en este terreno de la investigación privada. Idéntico resultado negativo han tenido las preguntas realizadas por las autoridades españolas y francesas. La mayor interrogante y confusión tiene por partida la capital catalana, Barcelona, ya que allí fue donde tuvo lugar la llamada telefónica reivindicando el hecho por parte de una organización de ultra derecha. Al no haber una nueva reivindicación en aquella localidad, resulta bastante sospechosa su credibilidad para quienes llevan a cabo las gestiones.

QUERRELLA DEL PADRE DE «PERTUR» CONTRA EL DIARIO «SUDOEST»

Don Alvaro Moreno Elosegui, padre de Eduardo Moreno Bergareche (a) «Pertur», ha interpuesto una querrela civil en el Juzgado de Instrucción de Bayona contra el diario «Sudoest» por supuestas injurias contra su hijo aparecidas en un artículo publicado en dicho diario, el pasado 3 de agosto.

LOS ARQUITECTOS VASCO-NAVARROS SOLICITAN LA MEDIACION DEL GOBIERNO ESPAÑOL EN EL ASUNTO

«Que el Gobierno español, en base a sus buenas relaciones con el Gobierno francés, adopte las medidas oportunas para localizar a Eduardo Moreno Bergareche, «Pertur», ha sido el acuerdo adoptado por el Colegio Oficial de Arquitectos vasco-navarro.

Asimismo, el Colegio acordó lamentar el tratamiento que se le está dando al secuestro de «Pertur» y la falta total de información al respecto, según informa «Cifra».

HOY, CERCA

EL V DIA DE LA CULTURA REGIONALISMO I

Oviedo, 7. (Servicio especial por Magadan). — Una gran expectación, sobre todo entre los jóvenes, existe en toda la región ante la celebración mañana en la finca «Los Maizales», de Cabueñes — en las inmediaciones de Gijón —, del V Día de la Cultura. Organizado por la Asociación Cultural de Natahoyo, ha sido calificado por alguna publicación de esta provincia como la gran fiesta del regionalismo del Principado.

Los actos comenzarán a las 10 de la mañana con el pregón a cargo del periodista don Juan Cueto Alas, sobrino-nieto de Clarín, escritor ovetense autor de «La Regenta».

Se entregarán los premios de los concursos de Literatura, Dibujo, Poesía

CIGARRILLOS AMERICANOS EMPAQUETADOS EN LOGROÑO

Logroño. (De nuestro corresponsal, Gonzalo BERGASA.) — La nueva factoría que Tabacalera S. A. está instalando en Arrubas, a doce kilómetros de la capital logroñesa,